

おもいつき通信

=Communication come up with=

第1号

身元引受人様



そよ風荘 副施設長 田中城作

おもいつき通信担当者

新年あけましておめでとうございます。大寒の候、寒さひとしお厳しき折、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

皆様、こんにちは、そよ風荘の田中と申します。私のおもいつきで、そよ風荘の出来事やスタッフの事などの紙面をおかりして発信していきたいと思います。硬い文章ではなく、タイトルの通り『おもいつき』での掲載になりますのでご了承ください。

令和7年12月14日に医療法人南風会の総会・合同研究大会が行われました。研究大会では、各施設の業務の取り組みや業務改善など利用者様ファーストに繋げるためテーマを掲げて取り組んだ内容を発表しています。

そよ風荘では、4階の下田看護師が『レクリエーションでやりたいを育む～意欲指標の活用を試みて～』と題して発表を行いました。やりたいことや趣味などのアンケートを実施し、その結果レクリエーションの取り組みを発表しました。今西歯科衛生士は『口腔ケアの重要性とその実践』と題して発表され、認知症の方は治療に理解が得られにくく十分な治療が出来ないなど口腔内問題や活動について発表を行いました。2名とも高い評価を頂きました…。研究発表の座長は辻ノ内課長でした。お疲れ様でした…。



=発表者へインタビュー=



下田看護師へ
初めての研究発表だった
と思いますが…感想を
教えてください…



発表者とPC操作担当者です

2024年に入職し、今回初めて合同研究会に参加させていただきました。利用者様の『やりたい』という希望を反映させ、意欲を高めるにはと考えたのがきっかけです。「こんなにしたいわ、よかったわ」との声もあり、利用者様だけではなく、スタッフの笑顔も増えたのが印象に残っています。



発表されたスタッフの方、お疲れ様でした。利用者様への取り組みの発表大変良かったです。これからも業務の充実を目指して頑張ってくださいね



ここで小話をひとつ
今年の干支とかけて 皆様の1年ととく
その心は 全て馬鹿走るでしょう…
ありがとうございました。

医療法人 南風会
介護老人保健施設
そよ風荘

そよ風荘4階では、令和7年12月20日に100歳を迎えた利用者様がおられます。ささやかではあります、ご家族様をご招待してのイベントを開催いたしました。当日は、子供さんが4名来所され一緒にお祝いをしました。



最初に、花田主任のあいさつに始まり、施設でのご様子をスライドに編集し上映を行いました。スライドに合わせて音楽が流れ（“めばえ“でおなじみの誕生日という曲です）・・・私は、スライドを操作しながら感動や感傷に浸ってしまいました。（自分の親と重ねてしまったかも・・・笑笑）ご家族様も熱心に見ておられていました。短い時間ではありましたが、喜んでいただけたのではないでしょうか？？その後、ご家族様と一緒にケーキを食べていただきました。



歌のプレゼント・・・田中ケアマネの演奏でハッピーバースデーをみんなで歌いました。演奏はどうでしたか？？いろんな楽器も得意なんですよ♪♪ 100歳誕生日おめでとうございます。これからも健康でありますように^ ^



乾杯！！



ご家族様、水入らずでの
ケーキのお味は
どうでしたか？



掲載写真はご家族様へ（口頭にて）同意を得て掲載して

おります。ご本人様、ご家族様おめでとうございました。また、ご協力ありがとうございました。